

Il y a aussi des renforts... d'anciennes listes de Revel... Un panier de crabes je vous dis !

Tactique ? Oui pour le Modem qui, d'après Nice Matin, devrait s'allier avec le maire en suivant Mr Barbosa de l'UDI. Pourtant son représentant n'était pas tendre lors la [pré-annonce de candidature du maire](#)

On apprend aussi qu'une autre liste centriste serait sur la lancée.

A droite, il y a d'autres candidats... Marc Moschetti... qui, lui, ne joue que sur son nom, mais bon il parait qu'il étudie les dossiers de la ville depuis deux ans...Je sais on se répète... mais bon il n'y a que cela à faire le concernant.

Raymond Levy : il semble qu'on essaie de le tuer dans l'œuf (le « on » est l'UMP...), et du coup il a du mal à se faire entendre. Là, pas question de stratégie, juste une volonté personnelle,

mais a priori cela ne suffit pas.

A gauche, il y a Marc Orsatti, mais ce n'est pas bon d'être de gauche dans notre ville, même si on maîtrise son sujet... Comme quoi la politique n'est pas simplement une affaire de compétence.

Le maire sortant, lui, multiplie les travaux, les actions pour montrer une ville enfin en action... voir par ailleurs sur le site.

Dans cette page politique on sourit aussi des déclarations du maire à propos des oiseaux et de l'extension de Cap 3000... Il faut savoir ce que l'on veut !

On est époustoufflé par certains parcours politiques et pourtant, ils ne sont pas inventés...

Au final : NOUS VOULONS des programmes détaillés, chiffrés... pas uniquement de la com.

La phrase

« A la Ligue protectrice des animaux, ils vont pas nous emmerder avec trois oiseaux qui caguent sur les galets : l'extension de Cap 3000 va créer des emplois. Sans emploi, les gens ils vont aller les bouffer les oiseaux ! ».
Henri Revel, maire de Saint-Laurent-du-Var

Le chiffre

7 Le nombre de candidats à Vence.

Rendez-vous

Françoise Benne
A 19 h, salle Ferrière
Françoise Benne, convie les Laurentins à la réunion de présentation de son programme.

nicematin.com

Suivez aussi les Municipales sur notre site internet



Le jeu des 7 familles à Saint-Laurent

Dans la famille, « Je veux prendre la place d'Henri Revel, je voudrais »... Bonne pioche !
A Saint-Laurent-du-Var, ils sont sept. Sept à convoiter la place du calife. Un vrai jeu de 7 familles, souvent tuyau de poêle !
Un jeu d'enfant, normalement, mais qui, pour le coup, s'apparente parfois à une partie de poker menteur, où la donne est brouillée...
Face à Henri Revel, patriarche de la famille « Je suis dans la place », on retrouve la famille Joseph Segura : « Je

l'aurai un jour, je l'aurai ». Puis la famille Françoise Benne : « Les Amazones », ou encore celle de Marc Moschetti : « Je cale mes pas sur les pas de mon (grand)-père ».
Autour de la table de jeu (municipal), on retrouve aussi la famille Raymond Levy : « Je rase gratis... sur l'A8 », ou encore la famille Jean-Louis Pellicano, « L'armée des ombres ». Sans oublier la famille Lionel Prados : « Les gars de la marine » et enfin la famille Marc Orsatti : « Au nom de la rose... cachée »... Mais ce que les

Laurentins attendent des candidats c'est de voir leurs mains à tous ! Sans bluff. Sans joker... Pour l'heure, ils sont peu nombreux à avoir fait tapis... Seules les cartes communes ont été dévoilées : la carte « commissariat », ou encore celle « caserne de pompiers ».
Quant à leur jeu, il a été... bien mélangé ! Maman Benne a récemment changé de famille. Papa Ségura a piqué des cartes chez papi Revel...
En attendant, ils battent les cartes et espèrent tous faire un 2^e tour de table.

La tendance

Ils ne parlent (presque) que de ça ...



Christophe Barbosa

SAINT-LAURENT : du bazar chez les centristes ?

Il y a Jean-Louis Pellicano, de l'Alliance centriste qui a bien l'intention d'y aller. Seul ? Ça se complique... Ses « frères » de l'UDI ont, de leur côté, choisi « officiellement » Henri Revel. Et leur chef de file pour Saint-Laurent-du-Var, fraîchement désigné – sous vos applaudissements – c'est Christophe Barbosa, déjà élu de la majorité. Quant à Cédric Augustin, le blogueur correspondant du MoDem pour la ville, il aurait également fait sa demande pour intégrer la liste du maire sortant. Étonnant, non ?

En baisse

Olivier Briol

Cela s'appelle l'engagement à géométrie variable... Après avoir soutenu Segura et s'être présenté ensuite contre lui et contre Revel aux cantonales, le voilà désormais premier des fans du maire sortant ! Le tout après avoir tour à tour travaillé avec Moschetti ou avoir été "en discussion" avec le socialiste Orsatti. Un remake de « On a tout essayé » de Ruquier ? Et oui, la trajectoire de M. Briol semble aussi sinieuse que le circuit de Magnicourt. Allez, un petit effort : qui pour le prendre sur sa liste ?

